



昨年、保護者の方々による焼き出しが復活しました。晴天とはいっても寒い朝

走り終えた人からいただき、身



から準備をしてくださつて、スープとコロッケをふるまつてくださいました。走り終えた人からいただき、身



ありがとうございます親の愛



生徒会任命式・引継ぎ式が1月21日(火)に行われました。まずは、新総務委員長・副委員長にそれぞれ校長先生より任命状が授与されました。

生徒会任命式・引継ぎ式が1月21日(火)に行われました。その後旧委員長を始めとした、各委員長・副委員長の退任の挨拶がありました。

旧役員一人一人がすばらしい挨拶を行ったあと、委員会のファイナルの引継ぎを行いました。新役員の人たちも心新たに身の引き締まる思いだつたことでしょう。

生徒会役員任命式



見事入賞!

長崎県イングリッシュスピーチコンテスト
3年3組 本田羽音さん 優秀賞 受賞

令和6年度長崎県イングリッシュ・スピーチコンテスト

2月1日(土)、「長崎県英語スピーチコンテスト」グリーンシティホールにて、3年3組の本田羽音さんが参加しました。

「わたしのふるさと」を題材として、生徒自身が考えたことや伝えたいことを英語で発表するという内容で、県内各市町からの代表者たち計24名が、非常にレベルの高いスピーチを行いました。

本田さんは雲仙普賢岳の大火砕流があつた日に生まれたという工

ピソードから、自然災害の悲惨さと反面自然の恵みによる恩恵についての思いを堂々と英語でスピーチし、見事に優秀賞を受賞しました。

新執行部役員のみなさん

生徒会引継式

